



中学校区一貫教育校園

玉野市立八浜中学校

令和2年9月1日

幸吉のふるさと

第6号

発行：浅野元志

HP アドレス <http://www.ednet.tamano.okayama.jp/jhs-hachihama>

酷暑の短い夏休みから二期へ

今年の夏休み、玉野のアメダスの観測では、初日に最高気温が30℃にならなかっただけで、後はすべて30℃を超えました。また35℃を超える猛暑日が10日間もあり酷暑の夏休みでした。例年より短い夏休みでしたが有意義なものにできたでしょうか。

終業式で次のお願いをしました。「時間は全員に平等に与えられています。そして、自分が自由に使える時間が、格段に増えます。その時間をどう使うかが問われるのが夏休みです。そして自分が試されます。弱い自分に負けないように、自分をしっかり鍛えることができた胸を張って言える夏休みにしてほしいと思います。」きっと皆さんは、部活動や宿題を行う時間の合間を見つけ、これから始まる2学期に向けての取り組みを頑張ったことと思います。

2学期のスタートに当たりお願いしたいことがあります。それは「周りの人も自分も大切にしてほしい。」ということです。人間が成長するには周りの環境や仲間が大切です。より高いレベルに成長するには、自分自身の努力が大切です。それぞれが努力をすることは八浜中112人の皆が努力をし、またその雰囲気を作り出しているということです。様々な活動で、さぼったり手を抜いたりすることは、その雰囲気が周りに伝わり、環境を悪くしていくことに繋がります。一人ひとりが頑張ることが、周りを大切にしていくことに繋がります。どんなことにも手を抜かないことが「周りを大切に自分も大切にすること」です。理想の自分に近づくために、なりたい自分になるために今を全力で頑張してほしいと思います。

PTA奉仕作業

8月23日(日)7時30分からPTA奉仕活動が保護者・地域の方50名、生徒80名の参加により行われました。学校の北と東の土手の草刈り、南側のフェンスからはみ出た樹木の剪定、運動場の草抜きなど、普段清掃ができないところを中心に行いました。1時間ちょっとの活動でしたがとてもきれいになり、気持ちよく2学期を迎えることができます。ありがとうございました。



教育実習生の受け入れ

9月3日より、「玉野総合医療専門学校」から教育実習生を受け入れることとなりました。実習生は、実習開始2週間前から検温を続け、体調管理に努めています。また、様々な行動自粛を行って、教育現場に入る者として万全を期すよう準備しております。保護者の皆様方におかれましては、安心していただき、未来の学校教育のため、応援していただければと存じます。